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Abstract (en)
Oxidizing composition (I) comprises at least an electrophilic monomer and at least an oxidizing agent (other than benzoquinone) in a medium.
Independent claims are also included for: (1) a process for bleaching or permanent deformation of keratinous fibers, comprising application of (I) on
keratinous fibers in the presence of at least a nucleophilic agent; and (2) a kit for bleaching or permanent deformation of keratinic fibers, comprising
a composition comprising an electrophilic monomer and at least an polymerization inhibitor and a composition comprising an oxidizing agent.

Abstract (fr)
La présente invention a pour objet une composition oxydante, en particulier pour la décoloration ou la déformation permanente des fibres
kératiniques comprenant au moins un monomere électrophile et au moins un agent oxydant autre que la benzoquinone, un procédé de décoloration
ou de déformation permanente des fibres kératiniques mettant en oeuvre une composition oxydante comprenant au moins un monomere
électrophile et au moins un agent oxydant, ainsi que l'utilisation pour la décoloration ou la déformation permanente des fibres kératiniques d'une
telle composition. La présente invention permet d'obtenir un effet d'éclaircissement ou une déformation permanente des fibres kératiniques sans les
dégrader et sans altérer leurs propriétés cosmétiques.
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